
Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 6 MAI 1837.

RAPPORT fait par M. MILCAMPS, au nom de la commission des naturalisations, sur la requête du sieur Guillaume-Jacques-Gustave Engler, propriétaire, à Bruxelles.

MESSIEURS ,

§ Le sieur Guillaume-Jacques-Gustave Engler , né à Clèves en 1804 , demande la naturalisation ordinaire.

Il expose qu'il habite la Belgique depuis l'année 1805 , et a eu son domicile à Bruxelles jusqu'en 1827 et, postérieurement, dans les communes de Grimberghem et de Laeken ; qu'il a satisfait aux lois de la milice dans la ville de Bruxelles.

Les rapports des autorités établissent que le pétitionnaire jouit d'une bonne réputation, de l'estime publique, qu'il est dans l'aisance , qu'il appartient à une famille honorable et que rien ne s'oppose à sa demande.

LE RAPPORTEUR ,

MILCAMPS.

LE PRÉSIDENT,

FALLON.